

Desde la Cárcel Santiago 1: Carta de un prisionero de la revuelta, anónimo anarco-nihilista

Palabras de un preso en la revuelta, de Stgo. 1, módulo 14, acusado de lanzamiento de artefacto incendiario

Como una individualidad anarco-nihilista escribo estas palabras desde alguna prision en el territorio \$hileno, ya cumplido mi primer mes en prisión he podido reafirmar mi posición como anticarcelario y refractario frente a toda una maquinaria y entramado que trata hacerte parte de ella.

Hoy en día donde la llama de la insurrección sigue prendida y sigue con mucha fuerza en distintos puntos del mundo y en el mismo territorio es importante seguir firmes pese a todas las consecuencias que nuestras acciones traigan, nada de lo que hacemos es en vano, pero siempre estando atento sobre todo en estos momentos, donde cada vez nuestrxs enemigxs se están profesionalizando cada vez más, es de relevancia que nosotrxs también lo hagamos y sigamos posicionándonos aún más en las realidades que vivimos, yendo de la mano con lo que es el autocuidado, haciéndolo parte de nosotrxs y arrojándonos a la senda a la cual cada unx decidió.

Como preso anarco-nihilista hago un llamamiento a la solidaridad en sus múltiples formas y a no claudicar, les envié mis más cómplices abrazos y mucho newen, saludo a todxs quienes se mantienen y lxs presxs del mundo.

ANTE EL CONTROL, CAOS E INSURRECCION.